

SolarCity Satigny La plus grande cité solaire suisse

Avenue de la Mère Jeanne et Chemin du Jarlot – Satigny



ALIOS

ETUDES ET REALISATIONS IMMOBILIERES

Promotion

Ce projet regroupe plusieurs parcelles familiales déclassées afin de permettre le développement de la commune de Satigny.

Les propriétaires s'impliquent énormément dans la réalisation du projet, conçu selon les principes du développement durable.

En tant que responsables du pilotage de l'opération, il nous tient à cœur de représenter les intérêts des propriétaires en veillant à respecter leur volonté tout au long de ce projet de grande envergure. Après plus de 5 années d'études et de procédures, la construction de la plus grande cité solaire suisse a débuté en 2008. Elle comprend 78 appartements chauffés à l'aide de 1'160 m² de panneaux Solari, ce qui représente 10'000 m² de surfaces chauffées.

A force de conviction et de persévérance, nous avons su relever le défi et mener à bien ce projet complexe, parsemé d'embûches.

Les travaux ont été confiés à une entreprise générale qui a su finaliser le projet en moins de 2 ans. Les premiers habitants ont pris possession de leur logement en septembre 2010.

Catégorie :
Promotion

Maitre d'ouvrage :
Nicolas et Laurent Bonnet

Pilote de promotion :
Alios SA

Architectes :
Alios SA

Volume SIA (116) :
41'150 m³

Coût CFC 2 :
42'200'000.- CHF

Date du projet :
2004 – 2010

